Bundesrat

Drucksache 1100/94

15.12.94

Antrag des Präsidiums

Wahl von Vorsitzenden der Ausschüsse

Die Vorsitzenden des Gesundheitsausschusses und des Ausschusses für Kulturfragen sind neu zu wählen, da die bisherigen Vorsitzenden aus den Ausschüssen ausgeschieden sind.

Nach Anhörung der betroffenen Ausschüsse wird vorgeschlagen,

Frau Ministerin Marianne Granz (Saarland)

zur Vorsitzenden des Gesundheitsausschusses

und

Herrn Minister Dr. Gerd Schuchardt (Thüringen)

zum Vorsitzenden des Ausschusses für Kulturfragen

für das laufende Geschäftsjahr zu wählen.

Bundesrat

Drucksache 1100/94 (Beschluß)

16.12.94

В	e	S	C	h	I	u	ß	
de	2	Rı	ın	de	٠,	:ra	ıte	c

Wahl von Vorsitzenden der Ausschüsse

Der Bundesrat hat in seiner 678. Sitzung am 16. Dezember 1994 für das laufende Geschäftsjahr

Frau Ministerin Marianne Granz (Saarland)

zur Vorsitzenden des Gesundheitsausschusses

und

Herrn Minister Dr. Gerd Schuchardt (Thüringen)

zum Vorsitzenden des Ausschusses für Kulturfragen

gewählt.